

Nombre de la publicación:

"LAS ULTIMAS NOTICIAS"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1992 Mes 4 Día 17

Página 10 Columna 3

Ubicación del recorte 4634

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

'Concertación ha ido mucho más allá para obtener el consenso'

Expresó el diputado Andrés Aylwin al enjuiciar al Gobierno.

VALPARAISO (Rubén Moore).- El diputado demócratacristiano Andrés Aylwin Azócar, hermano del Presidente de la República, manifestó que "más que referirme a los errores del Jefe del Estado, radicaría el caso en los partidos políticos; tal vez en el hecho de haber sido excesivamente conciliador con ellos".

Al analizar la gestión del Primer Mandatario, el parlamentario advirtió que "a veces, los partidos políticos (de la Concertación) han ido mucho más allá de lo que yo desearía en el ánimo de obtener el consenso".

-¿Cuáles son los ejemplos de excesiva conciliación?

-Los partidos de la Concertación, y por consiguiente, un poco el Gobierno, han realizado una política de consensos que la encuentro muy laudable pero que en cierta medida se ha extremado.

-¿Los partidos han ido forzando al Presidente?

-¡No!... ¡No!... En ningún caso me refiero a que los partidos hayan forzado al Presidente sino a situaciones que, en los hechos, se han ido creando.

-¿Por ejemplo, la decisión inicial del Par-

tido Socialista de mantener al embajador Almeysa en Moscú?

-Por ejemplo, en el problema de los presos políticos, que me tocó vivir. Es una etapa determinada pero constituye demostración de cómo los partidos políticos insistían demasiado en consensos más allá de lo que yo hubiera esperado".

-¿Hubiese preferido una mano presidencial más enérgica?

-Presidencial, gubernamental y de los partidos, más enérgica en algunos momentos y en algunos aspectos. No quiero hacer un juzgamiento global de la política de este Gobierno sino sólo en ciertos aspectos.

-Al Presidente se le ha acusado de actuar con cierta blandura frente a la oposición...

-En el fondo, usted me hace la misma pregunta anterior. Diría que más bien hemos sido nosotros, los políticos y los partidos políticos que lo apoyamos, los que han tenido una cierta blandura. Entiendo que el Presidente de la República se coloque por encima de cierto tipo de conflictos y creo que somos nosotros, los parlamentarios y los partidos, los que debemos dar las grandes luchas y defender las posiciones del Gobierno y evitar la excesiva transacción.